



miércoles 11 de junio de 2025

José Medina Galeote presenta las V Noches Clásicas de Antequera que se celebrarán del 26 al 28 de junio en el patio del Ayuntamiento

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Antequera, José Medina Galeote, ha presentado este miércoles 11 de junio una nueva edición de las Noches Clásicas, que alcanzan su quinta edición y tendrán lugar los días 26, 27 y 28 de junio a las 22:00 horas en el patio del Consistorio. Un ciclo musical que apuesta por la esencia más tradicional del repertorio clásico y lírico.



El Ayuntamiento de Antequera vuelve a apostar por la música clásica como protagonista de las noches de verano con la celebración de la quinta edición del ciclo Noches Clásicas, que se desarrollará los días 26, 27 y 28 de junio a partir de las 22:00 horas en el patio claustral del Ayuntamiento.

Así lo ha anunciado en rueda de prensa el concejal de Cultura, José Medina Galeote, quien ha recordado que este ciclo nació hace años con

la idea de ofrecer un espacio cultural al caer la tarde, cuando el calor comienza a dar tregua, y en el que la ciudadanía pueda disfrutar de veladas musicales “auténticamente clásicas”.

“Esta quinta edición será quizá la más clásica de todas”, ha afirmado Medina Galeote, señalando que el repertorio y las formaciones participantes apuestan por los géneros más reconocibles y tradicionales del panorama musical.

La programación comenzará el jueves 26 de junio con la actuación de la Coral María Inmaculada, que interpretará un repertorio titulado *Sones de España: Ecos del Sur y Zarzuela*, en el que no faltará la zarzuela, “una de las formas musicales más clásicas y nuestras”, según destacó el edil.

El viernes 27 será el turno del Cuarteto de Cuerda “Traiditio Musicae”, que presentará el concierto *Clásicos Imprescindibles*, un recorrido por obras fundamentales del repertorio universal. “Todo aquel que asista va a reconocer rápidamente las piezas y va a reconocerse en ellas”, ha afirmado.

Por último, el ciclo concluirá el sábado 28 de junio con la participación del Teatro Lírico Andaluz, que llevará a escena un espectáculo inspirado en el mítico formato de *Los Tres Tenores*, con algunos de los temas más populares y emocionantes del repertorio lírico. “Son temas eternos que todos hemos visto en vídeo, en televisión e incluso en directo. Funcionan muy bien y emocionan siempre”, subrayó Medina Galeote.

El concejal de Cultura ha animado a la ciudadanía a asistir a estas veladas, destacando que se trata de una propuesta gratuita, de calidad y pensada para seguir promoviendo el acceso a la cultura durante el verano. “Otra actividad más con la que desde el Área de Cultura buscamos que no haya ningún día sin su afán cultural en Antequera”, concluyó.

